

Le parrainage d'enfants dans le besoin - 1/1

Voici un petit article sur le parrainage des enfants, d'aprés mon expérience personelle.

Le parrainage (d'une manière généralle) permet à un enfant de vivre correctement, à l'abri de presque tout les dangers liés à la vie de tout les jours. Mais quelle vie ? Pas une vie paisible dans un pays "organisé... "comme la France, mais une vie dans un pays pauvre, un pays en guerre, un pays ou la prostitution des enfants est monnaie courante.

Pourquoi parrainer un enfant ?

Pour vous, pour eux, pour l'humanitée. Car si ce n'est pas en donnant de soi-même aux autres, qu'est ce qu'il nous différencie le plus des animaux ?

En parlant d'animaux, je tient à soulever un sujet qui me tient à coeur afin que vous, chers lecteurs (s'il y en a...) vous puissiez me donner votre avis. On propose de parrainer la SPA en donnant une certaine somme à cette organisme afin d'aider les animaux. Je me pose alors la question :

Pourquoi aider des animaux alors que des enfants sont sûrement en train de mourir de faim ou de se prostituer pour vivre ?

Il y à un caractère humain à aider tout être vivant, biensur, mais un animal reste un animal. Certe la vie, de la plus infime à la plus grande, devrais avoir la même valeur, mais je ne crois pas qu'il faille que ce soit le cas. Entre un enfant et un chien, je crois que c'est l'enfant qui devrais vivre. Pourquoi pas les deux me direz vous ? Oui biensur, mais quand aucun enfant dans le monde ne serra à l'article de la mort pendant que vous donnerez vos 15 euros par mois pour faire vivre un chien (argent suffisant à un enfant pour se nourrir un mois entier dans certains pays).

Pour en revenir aux enfants (je sent que certaines personnes, suite à ces dernières lignes, me détestent déja...), le parrainage coute environ une vingtaine d'Euros par mois. Genérallement, cella suffit pour manger et aller à l'école. Le plus souvent vous recevez quelque lettres de votre filleul, sa photo, ses dessins etc... Le simple fait de savoir qu'il vas bien fait déja énormément plaisir. Par exemple j'ai appris que l'étudiant que je parraine, grâce à l'argent que je lui envoie, peut faire des études à l'université de technologie et qu'il apprend à son tour, bénévolement, le français et l'anglais à des classes inférieures.

Le parrainage est aussi déductible des impots. Pour ma part, je paie moins en parrainant un enfant que si je n'en parrainais pas...

Ceci n'est pas un article publicitaire, je tient juste à rapeller aux gens que les enfants que vous n'entendez pas pleurer parce qu'ils ont faim pleurent quand même, mais loin de vous. Vous ne les entendez pas ? Ouvrez votre coeur un peu plus et vous verrez...